



Foi et amour : l'essence d'une famille chrétienne

La Bible souligne à plusieurs reprises que la famille est le sanctuaire de la vie, et la Sainte Famille de Nazareth en est le meilleur exemple. Qu'est-ce qui la rendait spéciale ? Le Christ était au centre de la famille et, Dieu y demeurant, le ciel était au milieu d'eux. Comme quelqu'un l'a dit avec sagesse, "une famille heureuse n'est qu'un début de paradis", et c'est tout à fait vrai.

Comme toute famille, la famille de Nazareth a connu des joies et des défis. Elle a dû faire face à des circonstances uniques, notamment le fait que Marie était enceinte avant de vivre avec Joseph, qu'elle devait voyager pendant son temps pour accoucher, la pauvreté, la nécessité de fuir vers un pays lointain à dos d'âne, et des moments comme celui où Jésus s'est perdu. Marie a probablement enduré tous les chagrins annoncés par Siméon, qui lui ont transpercé le cœur. Ils ont connu le rejet, les accusations contre Jésus et le moment déchirant où Marie a été témoin de la crucifixion de Jésus. Qu'est-ce qui les a soutenus à travers tout cela ? Leur amour profond pour le Seigneur et l'un pour l'autre, leur obéissance à Dieu et leur engagement inébranlable à se soumettre à la volonté de Dieu au prix d'un dur labeur.

Pour nos familles aussi, la règle fondamentale reste inchangée. Le Christ doit occuper une place centrale, assurant la présence constante et sûre de Dieu.

Dans mes premiers souvenirs, je me lève à l'aube pour me rendre à l'église pour la Sainte Messe avec mes parents et mes frères et sœurs. Je suis reconnaissante d'être née dans une famille catholique pratiquante. Mon père, un modèle, donnait la priorité à Jésus et aux sacrements, nous inculquant l'importance de la pratique de la foi et du respect de la tradition. Les dimanches et les premiers vendredis étaient marqués par la confession et la communion sans faute.

Mon enfance est ornée de souvenirs précieux de moments familiaux joyeux avec maman, papa et mes cinq frères et sœurs. L'amour tendre que nous nous portions les uns aux autres a créé un lien étroit où les plus âgés s'occupaient des plus petits, et où l'amour et le sacrifice faisaient partie du tissu de nos vies. Ensemble, nous avons prié, partagé nos expériences quotidiennes - les bonnes comme les difficiles - en nous encourageant et en nous soutenant. Papa et maman nous ont inculqué l'amour de Dieu et des autres, nous ont enseigné l'importance de la prière et nous ont guidés sur la voie des valeurs, de la morale, de la gentillesse, de la fidélité et de la uceur.

Bien que nous n'ayons pas tout ce que nous désirions, nous étions satisfaits de ce que nous possédions. Inspirés par la gratitude, nous remercions constamment le Seigneur pour chaque bénédiction. Grandir dans une famille nourricière façonne des individus capables de se tenir debout à l'âge adulte. Nous avons une profonde dette de gratitude envers nos parents, les architectes des fondations qui nous ont façonnés.

Avec le temps, le moment est venu pour moi de fonder ma propre famille. Les valeurs transmises par mes parents et ceux de mon mari ont joué un rôle crucial dans l'élaboration et la construction d'un foyer chaleureux pour nos trois enfants - un don divin qui nous a été accordé par Dieu.

Au fur et à mesure que nos enfants grandissaient, ils apportaient à la fois joie et défis dans nos vies. En tant que parents, nous avons assumé la responsabilité de répondre à leurs besoins en constante évolution. Nous leur avons donné beaucoup d'amour et de réconfort et, surtout, nous leur avons transmis la foi héritée de nos propres parents. Nous avons mis l'accent sur la valeur réelle des choses, inculqué la morale et cultivé les bonnes valeurs. Ensemble, nous allions à la messe, nous priions le chapelet et nous nous plongeons dans la Parole de Dieu. Les prières familiales occupaient une place centrale dans nos soirées.

L'heure du dîner est devenue un moment privilégié de partage, d'écoute et d'expression de l'attention avec patience et amour. Nous avons consacré beaucoup de temps et d'efforts à l'entretien des relations interpersonnelles et à la prise en compte des dimensions émotionnelles de la vie.

Les hauts et les bas sont inhérents à notre parcours terrestre. Alors que la vie semblait florissante, mon mari a reçu un diagnostic de cancer et nos enfants étaient encore très jeunes. Nous avons traversé les périodes les plus difficiles. Malgré les ténèbres qui nous enveloppaient, nous sentions la présence divine nous apporter force et réconfort. Notre famille élargie nous a apporté un soutien indéfectible. Finalement, mon mari a perdu sa bataille et a succombé au cancer. Les jours, les semaines, les mois et les années qui ont suivi ont été difficiles, mais notre foi inébranlable, une grâce pure, est restée notre ancre. Guidés par le Seigneur qui marchait à nos côtés, nous avons trouvé la force de persévérer.

À l'âge adulte, les enfants aînés ont élargi la sphère d'amour de notre famille par leurs mariages. L'arrivée d'Adam, mon petit-fils, une profonde bénédiction, a encore élargi ce cercle.

En effet, comme le dit la parole de Dieu : "Voici, les enfants sont un héritage de l'Éternel, le fruit des entrailles est une récompense". La vérité de ces mots résonne dans la joie qu'apporte un petit-fils. Être témoin de sa croissance, en particulier dans l'amour pour le Seigneur, est un cadeau précieux. Récemment, ses parents m'ont raconté qu'à l'âge de neuf ans, il arrive tous les jours à l'école de bonne heure. Lorsque je lui ai demandé pourquoi, sa réponse a été vraiment remarquable : "Je vais à la chapelle de l'école et je prie Jésus avant le début des cours ! N'est-ce pas tout simplement magnifique ?

Mon cœur déborde de gratitude envers le Seigneur pour sa fidélité inébranlable, son amour, sa grâce et ses bénédictions, qui nous sont souvent accordées même lorsque nous n'en sommes pas conscients. Il suffit de s'arrêter et de réfléchir pour se rendre compte que notre Seigneur est un Dieu généreux, prêt à nous donner non seulement ce que nous demandons, mais aussi ce que nous n'avons pas osé imaginer.

En conclusion, une bonne famille chrétienne témoigne du pouvoir durable de l'amour, de la foi et des valeurs. À travers les épreuves et les triomphes, les fondations posées par les parents deviennent une lumière qui guide les générations. Il s'agit d'un engagement envers Dieu au centre, d'une volonté de transmettre le flambeau de la foi et d'une volonté de relever les défis de la vie avec une confiance inébranlable. En réfléchissant aux leçons tirées de la Sainte Famille, il devient évident qu'une bonne famille chrétienne est un sanctuaire de grâce, où les échos de l'amour et de la foi résonnent à travers le temps. Puissent nos familles, enracinées dans les enseignements du Christ, continuer à être des phares de lumière, nourrissant les valeurs qui transcendent les générations.

Mme Teresa KATTUKARAN
Membre de l'UAC, Bangalore, Inde